
REQUERIMENTO
N º 436 /2012

  

“Requer  ao  chefe  do  poder  executivo  
informações  sobre  a  destinação  de  verbas  
oriundas  do  Departamento  de  Apoio  ao  
Desenvolvimento das Estâncias – DADE”.

       

Senhor Presidente,

Considerando que  organizada  pelo  governador  Geraldo  Alckmin  em  
primeiro  de  janeiro  de  2011,  por  intermédio  do  decreto  56.638,  a  
Secretaria de Turismo dispõe em sua estrutura básica do Departamento  
de Apoio ao Desenvolvimento das Estâncias – DADE, que, atualmente  
congrega  67  municípios  denominados  estâncias,  entre  balneárias,  
turísticas, hidrominerais e climáticas. Foi criado pela Lei nº 6.470, em  
junho de 1989 para, entre outras atribuições, transferir recursos diretos  
para a execução de obras e programas ligados ao desenvolvimento do  
turismo nas cidades reconhecidas como estâncias.

Considerando que  os  recursos  dos  convênios  que  essas  cidades  
celebram com o DADE provêm do Fundo de Melhoria das Estâncias,  
que  é  mencionado  no  artigo  146  da  Constituição  do  Estado  de  São  
Paulo e funciona de acordo com a lei 7.862/1992.

Considerando que a verba do DADE é um recurso que está disponível  
para  cada  estância  no  orçamento  do  Estado  todos  os  anos.  E,  para  
recebê-lo,  a  Prefeitura  deve  determinar  quais  serão  os  objetos  dos  
convênios a serem celebrados, ou seja, aonde a verba será aplicada.

Considerando que no portal do Governo do Estado consta a relação de  
pagamentos oriundos do Dade: 

http://www.turismo.sp.gov.br/dade/o-que-e-o-dade.html



Considerando que  é  função  constitucional  do  vereador  fiscalizar  a  
correta aplicação dos recursos  públicos,  visando sempre pugnar pela  
transparência  e  otimização  destes,  visando  sempre  à  melhoria  da  
qualidade de vida de nossos cidadãos;

É QUE,  REQUEIRO depois de cumpridas as formalidades regimentais,  
ouvido  o  Douto  Plenário,  seja  oficiado  a  Vossa  Excelência  Senhor  
ERNANE  BILOTTE  PRIMAZZI,  DD.  Prefeito  do  Município  de  São  
Sebastião, para informar o que segue:

1. A administração municipal recebeu do Departamento de Apoio ao  
Desenvolvimento  das  Estâncias  –  DADE  o  montante  de  R$  
13.601.604,89  em repasses.  Sendo assim,  qual  foi  a  destinação  
dada a estes  recursos  e qual  a contrapartida  do município  nos  
respectivos  convênios?  Encaminhar  planilha  detalhada  das  
informações.

        Plenário da Câmara Municipal, Sala Zino Militão dos Santos, 22  
de outubro de 2012. 

PAULO HENRIQUE RIBEIRO SANTANA – “PH”
VEREADOR


